

放送番組審議会議事録

1. 2024年3月21日（木）
2. KTS 別館（鹿児島シティエフエム株式会社 2F 会議室）
3. 委員総数 5名
出席委員数 4名
出席委員 南徹、中尾成昭、前田真理、堤玲子
放送事業者側出席者 金子貴治、川畑望美（番組パーソナリティー）、内村明香
4. 番組審議
「空とぶ TAMAGO～情報宅配便～」火曜日 11：30～13：30
5. 別紙参照
6. 自社放送 : なし

<議 事>

番組名： 「空とぶ TAMAGO～情報宅配便～」

放送日時： 1/16 (火) 11:30～13:30

(番組説明)

パーソナリティ それぞれの週で異なるコーナーを設けてお話をうかがっています。第1週はイベントやその時々のお話の方をお招きして、第2週は韓国の情報や文化について、第3週は平川動物公園の動物の話、第4週はもりあげタイガーさんと一緒に全国各地のご当地キャラクターとその地域についての紹介。バラエティに富んだラインナップで番組に興味を持って頂き、楽しい時間を共有していけたらと考えています。

委員 滑舌が良くて原稿を読むのがピカイチだと感じました。色々な情報が満載で、動物園の園長さんの話もとても面白かったです。コンセプトがしっかりとしていて、リスナーさんとのやりとりもあって、良い番組だと感じました。

委員 声がとても聴きやすかったです。高齢な方や目の見えない方にとって、ラジオは重要な情報を得る手段となっています。番組を聴かせていただき、聴いているだけで温かみが伝わる内容で、ほっこりとした気持ちになりました。文房具がテーマでしたが、ユニバーサルデザインのアイテムの紹介やご自身が実際に文房具店に足を運ぶことで発見したアイテムなどを紹介しても良いのかな？と思いました。

動物園のコーナーは、冒頭がクイズ形式になっていて、なんだろう？とどの世代にも聴きやすく、耳を呼ぶ内容でした。

委員 私にとっては、役立つ情報が満載の番組でした。中でも1番面白かったのは、アニマルかんがえーるのコーナーでした。リスナーさんからの質問に動物園の園長がその場ですぐに答えていたのも、生放送ならではの良かったです。

気になった箇所は、クイズの正解を言う際に効果音が欲しいと感じたこと、川畑さんがクイズの答えを事前に知っているのか、知らない状態で番組を進行しているのかが分からず、少しもやっとしたので、答えを知らない or 答えを知っているをリスナーの方にもはっきりとさせて番組を進めた方が良いのかな？と思いました。

委員 文具がテーマでしたが、ちょっと昔までは誰でも持っていたけれど、今はあまり使われていない文具についての問いも必要だったかなと思います。昔はよく使われていた文具、今使われている文具、そしてこれからの新しい時代の文具はこうなっていくだろうと、時代の流れが見えたらいいなと感じました。

コリアン通信のコーナーも、韓流ドラマだけでなく、韓国の文化をもっと掘り下げると、さらに充実した内容になり、日韓の交流につながると思います。

今の時代はスピードの時代で、若者にフォーカスされがちですが、バランスを考えて番組を構成するのが良いと思います。

(番組審議を終えて)

パーソナリティ

実際に経験したり見たりしたりしたことを話すのが大切だと感じました。また、高齢の方や目の見えない方々にも聴いていただけるように、少しでもはっきりと、ゆっくりと話していこうと思います。

委員 目の見えない方や車いすの方と触れ合ったり対話をしたりすることで、今まで気がつかなかったことに気がつくきっかけが生まれます。フレンズ FM の皆様にもぜひ、そのような機会を持っていただきたいです。